

SAVE THE DATE



La Conférence inaugurale du
programme **BIO-PLATEAUX**
se tiendra à Cayenne le
26 novembre 2019



S'inscrivant dans le cadre du programme Interreg Amazonie et du Plan Biodiversité (Action 62), la conférence abordera avec les partenaires du Brésil et du Suriname les **problématiques transfrontalières de l'eau et de la biodiversité liée aux milieux aquatiques**. Elle contribuera au dialogue pour une gestion partagée de la ressource sur les bassins frontaliers du Maroni et de l'Oyapock. Cet échange permettra de partager les informations disponibles et d'élaborer des pistes de travail communes pour le suivi des ressources, en particulier en utilisant les moyens technologiques les plus avancés (dont l'hydrologie spatiale). L'objectif sera d'aboutir à un **cadre technique permettant le partage de l'information et des connaissances sur l'eau**.

INVITATION A SUIVRE MI-SEPTEMBRE.



Avec le soutien de la
DEAL de Guyane